Compte rendu du CDAS du 13/09/2022



1) Réforme du réseau de l'action sociale

La nouvelle organisation de l'action sociale au ministère des Finances prévoit une régionalisation remplaçant la mise en œuvre départementale actuelle.

La direction a annoncé que la nouvelle représentante régionale de l'action sociale ne serait pas recrutée dans le vivier. Elle n'aura que dix jours de formation. Cela sera à elle d'organiser l'action sociale au sein de la grande région à partir du 01/01/2023.

La CGT est intervenue dans sa liminaire pour dénoncer cette réorganisation qui va éloigner l'action sociale des agents.

2) Restauration

Concernant la restauration à Hayange, la CGT a demandé une étude de faisabilité pour rouvrir le restaurant administratif fermé il y a quelques années et de recruter le personnel nécessaire.

Il est de la responsabilité de l'employeur de trouver une solution de restauration de qualité pour ses agents. La Direction a répondu qu'elle allait lancer une enquête auprès des agents afin de savoir si ils seraient intéressés par un restaurant administratif sur place.

Sur Sarreguemines, les agents du SGC disposent de la carte APETIZ et vont déménager sur le centre des finances publiques de Sarreguemines qui dispose d'une convention avec le CAT. Nous avons souligné qu'il était important de maintenir la restauration collective plutôt que la carte APETIZ.

Sur Metz, la direction a effectué une enquête sur la restauration sur les deux restaurants administratifs. Il y a eu 468 réponses ce qui est plutôt satisfaisant. La majorité des agents demeure attaché à la restauration administrative.

Nous avons néanmoins déploré le coût des repas qui demeure élevé ainsi que les différences de fréquentation entre le restaurant Curel et Clercs. La direction a répondu qu'il y avait une légère hausse de la fréquentation au restaurant rue des clercs.

3) CAL 2022

Dans le CAL 2022, nous avons demandé pourquoi le montant du chèque cadeau pour les enfants de 0 à 3 ans étaient en baisse de dix euros cette année par rapport à l'an dernier (25 € contre 35 €). La direction a répondu que le tarif unique (0-14 ans) était plus simple pour la gestion et que le prix avait été augmenté l'an dernier car le goûter n'avait pas pu être organisé du fait de la pandémie. Il est à noter que 2500 euros environ ont été restitués par le prestataire du fait que les parents n'ont pas utilisé leur carte cadeau.

Une nouvelle convention avec un psychologue a été signée pour la Moselle Est. Sur Metz, 21 séances ont été effectuées.

Le budget CAL est comme toujours amputé d'une réserve budgétaire de 6%, réserve bloquée par le Secrétariat Général, réserve pour laquelle la CGT s'oppose comme toujours mais dont le vote n'a pas été proposé lors de cette plénière.

4) Fond d'Innovation Locale

Pour mémoire, le Secrétariat Général a lancé un Fond d'Innovation Locale doté d'une enveloppe différente du CAL pour permettre de financer des prestations innovantes et a lancé un appel à projet.

Les délégations départementales doivent adresser des propositions d'actions avant le 30/09/2022.

Un comité de sélection des propositions se réunira en octobre 2022 pour valider certains projets.

En effet, tous ne seront pas retenus.

Au niveau de la Moselle ont été retenus des ateliers de sophrologie (65 € pour 10 personnes.) La plate forme de covoiturage KAROS n'a pas été retenue car elle avantagerait un fournisseur plutôt qu'un autre et pour la DGFIP, le coût serait nul.

Des achats de fauteuil de relaxation n'ont pas été retenus car la maintenance serait trop coûteuse.

5) Propositions d'actions 2023

La déléguée a retenu des sorties avec beaucoup d'agents : Halloween à Europapark, Center Parc en juin.

Pour les retraités, Kirrwiller.

Nous avions demandé à changer de lieu pour l'arbre de Noël.

Pour Kirrwiller, c'est hors budget.

Par contre, afin de mieux cibler les agents de l'est du département est envisagé un arbre de noël au cinéma de Freyming Merlebach. Cela reste dans l'attente d'avoir un devis pour offrir les mêmes prestations que celles actuellement dispensées dans le Kinépolis de Saint Julien les Metz.

Les mandatés CGT Finances